

SOUS LE HAUT PATRONAGE DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI



**AFRICA
DESIGN
DAYS**



**WORLD
DESIGN
TALKS**

WORLD

DESIGN
ORGANIZATION

AFRICA DESIGN DAYS 2017

ORGANISE LES 29 et 30 JUIN 2017 / ORGANIZE THE 29 and 30 JUNE 2017

**LE PREMIER FORUM PANAFRICAIN ET MONDIAL SUR LES ÉCONOMIES
DU DESIGN, DE L'INNOVATION ET DES INDUSTRIES CRÉATIVES**

THE FIRST GLOBAL PAN-AFRICAN FORUM ON THE ECONOMIES
OF DESIGN, INNOVATION AND CREATIVE INDUSTRIES

www.africadesigndays.org



PANEL.6

Design pour besoins essentiels

Design for essential needs





MODÉRATEUR / MODERATOR

Antoine Choumoff

CEO Humanitarian Design Bureau

FRANCE

Antoine Choumoff, designer a décidé de réunir la précision et les outils de la conception industrielle avec la spécificité de l'approche particulière du design pour développer le concept de « design industriel au service de l'aide humanitaire et du développement » et fonder en 2012 Humanitarian Design Bureau.

Il est diplômé en Master 2 de Commerce International de l'INACLO (Paris, France), en Master 2 de Négociation de projets internationaux de l'UPV (Montpellier, France) et en Mastère Spécialisé de Création et Technologie Innovante de l'ENSCI (Paris, France).

Il a travaillé pendant 20 ans comme consultant pour la coopération entre des entreprises russes et française dans la gestion de projets industriels internationaux complexes.

Antoine Choumoff, designer, decided to gather the accuracy and the tools of industrial conception with the sensibility of the specific approach of design to develop the concept of «industrial design serving humanitarian and development aid» and to launch in 2012 the Humanitarian Design Bureau.

He graduated an International Commerce Master's degree of the INALCO (Paris, France), an International projects negotiation Master's degree of the UPV (Montpellier, France) and an advanced Master in Design and Contemporary Technology of the ENSCI French national school for advanced studies in design (Paris).

He worked for 20 years as a consultant for cooperation between Russian and French Companies on the management of complex international industrial projects.

PANÉLISTE / SPEAKER

Corbin Raymond

Industrial Designer / Lecturer

The Cape Peninsula University of Technology (CPUT)

AFRIQUE DU SUD / SOUTH AFRICA



Corbin Raymon vient d'un petit village de pêcheurs sur la côte ouest de l'Afrique du Sud. Aujourd'hui, le design le motive à rechercher la beauté et les possibilités cachées dans les désirs humains. Son éthos est alimenté par le design durable (DfS) à travers les multiples défis que nous impose le changement climatique. Son éthique de conception est fermement ancrée dans la nécessité de respecter les Objectifs de Développement Durable (SDG), en particulier SDG7: énergie abordable et propre pour tous, et SDG12: consommation et production responsables.

Dans sa pratique professionnelle, il enseigne des sujets de design à Cape Peninsula University of Technology (CPUT) à Cape Town aux étudiants de premier cycle. Son travail de recherche étudie le potentiel des systèmes de product service grâce à une intégration de la distribution de l'énergie renouvelable ainsi que du biomimétisme. Corbin Raymond a des publication académiques dans Futures Studies, Co-Design et DfS.

Corbin Raymong comes from a small fisherman's village on the West-Coast of South Africa.

As a product designer, he acknowledge the complex space in which design evokes change. Through the challenges of climate change on the lived environment, design for sustainability (DfS) drives his design ethos. His design ethos is firmly embedded in the need to meet the Sustainable Development Goals (SDG), specifically SDG7: Affordable and clean energy for all, and SDG12: Responsible consumption and production.

In his professional practice, he teach design subjects at The Cape Peninsula University of Technology (CPUT) in Cape Town for undergraduate students. His personal research work investigates the potential of Product Service Systems through an integration of Distributed Renewable Energy as well as Biomimicry. Corbin Raymond have published academic work on Futures Studies, Co-Design and DfS.



MODÉRATEUR / MODERATOR

Issouf Zan

**Economiste, Chargé de l'appui à la création et au suivi des Parcs d'innovations et des Plateformes d'innovations multi Acteurs - ANVAR
BURKINA FASO**

Titulaire d'un Master Professionnel en Sciences de Gestion et d'un Master II en Propriété Intellectuelle. Issouf ZAN dispose d'une expérience professionnelle pertinente dans la valorisation des résultats de la recherche et des innovations au Burkina Faso. Aujourd'hui, M. Issouf Zan est expert en propriété intellectuelle en service à l'Agence Nationale de Valorisation des résultats de la recherche et des innovations (ANVAR) du Burkina Faso. Il est principalement chargé de suivre la mise en œuvre d'un projet d'investissement structurant du Plan National de Développement Economique et Social (PNDES) dénommé « Implanter les parcs d'innovations dans les pôles de croissance du Burkina Faso ».

En 2013, M. Issouf Zan a décidé d'accompagner des inventeurs et innovateurs dans le processus de protection et de valorisation des fruits de leur génie créateur. Il est alors chargé de l'appui à la création et à l'animation des plateformes d'innovations multi acteurs à l'Agence Nationale de Valorisation des Résultats de recherche et des innovations (ANVAR) au Burkina Faso.

Holder of a Master's Degree in Management Sciences and a Master II in Intellectual Property. Issouf Zan has a relevant professional experience in the valorization of the results of research and innovations in Burkina Faso.

Today, Mr. Issouf Zan is an expert in intellectual property in service at the National Agency for the Valorization of the Results of Research and Innovation (ANVAR) of Burkina Faso. He is mainly responsible for monitoring the implementation of a structuring investment project of the National Plan for Economic and Social Development (PNDES) called «Implementing innovation parks in the growth poles of Burkina Faso».

In 2013, Mr. Issouf Zan decided to accompany inventors and innovators in the process of protecting and exploiting the fruits of their creative genius. He is in charge of supporting the creation and animation of multi-actors innovation platforms at the National Agency for the Promotion of Research Results and Innovations (ANVAR) in Burkina Faso.

PANÉLISTE / SPEAKER

Birgit Mager

CO-FOUNDER AND PRESIDENT OF INTERNATIONAL
SERVICE DESIGN NETWORK
ALLEMAGNE / GERMANY



Depuis 1995, Birgit Mager est le premier professeur européen de «Service Design» à l'Université des sciences appliquées de Cologne, en Allemagne. Depuis lors, elle a constamment développé le domaine de la conception de services en théorie, en méthodologie et en pratique. Ses nombreuses conférences, ses publications et ses projets ont fortement soutenu la mise en œuvre d'une nouvelle compréhension de la fonction économique, écologique et sociale du design dans le domaine des services.

Elle a mené des projets de recherche sur le « Service Design » pour le ministère allemand de la Recherche et de la Science en collaboration avec des partenaires nationaux et internationaux comme Deutsche Bank, OMV, Siemens, German Telekom, McDonalds, Nokia et bien d'autres encore.

Birgit Mager est cofondatrice et présidente du International Service Design Network, rédactrice en chef de Touchpoint, le Journal international de Service Design ainsi que fondatrice et directrice de sedes | research, le centre de recherche pour le Service Design de l'Université des Sciences Appliquées de Cologne.

Since 1995 Birgit Mager holds the first European professorship on «Service Design» at the University of Applied Sciences Cologne, Germany and since then has developed the field of Service Design constantly in theory, methodology and in practice. Her numerous lectures, her publications and her projects have strongly supported the implementation of a new understanding of the economical, ecological and social function of design in the domain of services.

She has conducted research projects on Service Design for the German Ministry of Research and Science and also in collaboration with national and international partners like Deutsche Bank, OMV, Siemens, German Telekom, McDonalds, Nokia and many more.

Birgit Mager is Co-Founder and President of the International Service Design Network, editor in chief of Touchpoint, the international Journal of Service Design and founder and manager of sedes|research, the Center for Service Design Research at the University of Applied Sciences Cologne.



PANÉLISTE / SPEAKER

Anna Kirah

MANAGING DIRECTOR / NGO DESIGN WITHOUT
BORDERS
NORVEGE / NORWAY

Anna Kirah, est une anthropologue et psychologue de design internationalement respectée, connue comme le pionnier de l'approche centrée sur la personne en matière d'innovation et de gestion des changements.

La passion d'Anna est de créer des produits, des services et changements organisationnels significatifs, pertinents et souhaitables par la compréhension des motivations et des aspirations des gens et en utilisant ces connaissances pour résoudre les défis.

Anna a travaillé avec Boeing, Microsoft et a une vaste expérience dans tous les secteurs, y compris le développement de logiciels, les voyages, les transports, le commerce de détail, les finances, la santé et le secteur public, et a également œuvré en 2007 pour développer et mettre en œuvre une initiative d'innovation radicale pour les leaders au Danemark et a siégé au conseil d'administration d'une initiative d'innovation axée sur l'utilisateur et sponsorisée par le gouvernement. Elle est retournée en Norvège en 2010, où elle a maintenant son propre bureau de conseil, enseigne à Oslo et au Akershus University Collège de Sciences Appliquées et est directrice générale de Design sans Frontières.

Anna Kirah, is an internationally respected design anthropologist and psychologist known for pioneering the peoplecentric approach to innovation and change management. Anna's passion is creating meaningful, relevant and desirable products, services and organizational changes through understanding people's motivations and aspirations and utilizing this knowledge to solve challenges.

Anna has worked with Boeing, Microsoft and has broad experience working across sectors including software development, travel, transport, retail, finance, health and the public sector and also headhunted in 2007 to develop and implement a radical innovation initiative for leaders in Denmark and to sit on the board of the government sponsored Userdriven innovation initiative. She returned to Norway in 2010 where she now has her own consultancy, teaches at Oslo and Akershus University College of Applied Sciences and is the Managing Director of Design without Borders.

PANÉLISTE / SPEAKER

Saïd Mouline

GENERAL MANAGER AMEE ORGANIZATION

MAROC / MOROCCO



Saïd Mouline est un Ingénieur spécialisé dans les secteurs de l'Énergie et de la Protection de l'Environnement, diplômé de l'Institut National Polytechnique de Grenoble et de l'Université de Pennsylvanie à Philadelphie, il est Président de la Commission énergie, a et économie verte à la CGEM ainsi que du Centre Marocain de Production Propre. Il fût aussi conseiller au Cabinet du Ministre de l'Énergie et des Mines et a également conseiller plusieurs organismes nationaux et internationaux comme la Fondation Mohammed VI pour la protection de l'environnement, la BMCE Bank, le WLPGA, la Banque Mondiale, la SFI, la GTZ, la KfW et le PNUD. Il a aussi été conseiller Développement Durable du président de l'OCP. Il est actuellement, Directeur Général de l'Agence Nationale pour le Développement des Énergies Renouvelables et de l'Efficacité Énergétique (ADEREE) et Responsable des partenariats public privé au sein du comité d'organisation de la COP22.

Saïd Mouline is an engineer specialist in the energy and environmental questions. Graduate from the Institut National Polytechnique (Grenoble, France) and University of Pennsylvania (Philadelphia, PA), he is President of the Energy, Climate and Green Economy Commission at the General Confederation of the Moroccan Companies (CGEM) and President of the Moroccan Center for Clean Production. He was advisor to the President of OCP, the world leading phosphate company for a sustainable development policy. He has in the past worked within the Cabinet of the Minister of Energy and Mines and counseled various national and international organizations like the Mohammed VI Foundation for Environmental protection, BMCE Bank, WLPGA, World Bank, IFC, GTZ, KfW and UNDP. He is currently CEO of the Renewable Energy and Energy Efficiency National Agency (ADEREE) and Head of the Public Private Partnerships at COP 22 committee

ILS NOUS SOUTIENNENT THEY SUPPORT US

PARTENAIRES INSTITUTIONNELS INSTITUTIONAL PARTNERS

Royaume du Maroc
Ministère de l'Industrie,
du Commerce, de l'Investissement
et de l'Economie Numérique



المملكة المغربية
وزارة الصناعة
والتجارة والاستثمار
والاقتصاد الرقمي



ROYAUME DU MAROC
Ministère des Affaires étrangères
et de la coopération

SPONSOR OFFICIEL OFFICIAL SPONSOR



منارة قابضة
ménara holding

SPONSOR

SPONSOR

SPONSOR GOLD



TRANSPORTEUR OFFICIEL

HÉBERGEUR OFFICIEL



PARTENAIRES AFRICAINS & MONDIAUX



ILS NOUS SOUTIENNENT THEY SUPPORT US

SPONSOR



SPONSOR



SPONSOR



SPONSOR



SPONSOR



SPONSOR



SPONSOR



SPONSOR



PARTENAIRES MEDIA



PARTENAIRES



AGENCE WEB



AGENCE DIGITALE



AGENCE RP & PRESS

